

Observatorio de análisis económico, contable e impositivo Carrera de Contador Público

CONVOCATORIA DE TRABAJOS PARA LA 1º JORNADA DE INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS EN INVESTIGACIÓN CONTABLE

En el marco de la 1° Jornada de intercambio de experiencias en investigación contable organizada por la carrera de Contador Público (CP) de la Universidad Nacional de Río Negro (Disposición UNRN - ATL Nº 1299/2025) buscamos generar un espacio de intercambio y reflexión sobre las experiencias en investigación contable llevadas a cabo por los estudiantes y graduados de la carrera de CP.

Por tal motivo, en esta primer jornada, alentamos a los estudiantes y graduados que ya han defendido su TFC, que envíen su trabajos, a fin de que estos sean considerados para su exposición.

Atendiendo al espacio temporal asignado a la Jornada (04:30 horas), se realizará una evaluación de los mismos a fin de seleccionar 10 trabajos para su exposición. Los trabajos no seleccionados, podrán ser incorporados en reuniones posteriores.

Pautas de presentación

El trabajo se presenta en formato digital, archivo PDF, en hoja tamaño A4, letra Times New Roman, cuerpo 12, interlineado 1,5, texto justificado en ambos márgenes de 2,5 a 3,0 cm (izquierdo), y de 2,5 cm (derecho, superior e inferior).

Debe incluir los siguientes puntos:

- Caratula (Se identificará el evento en el que se presenta, el nombre del trabajo, apellido y nombre del autor, área temática, tipo de TFC y fecha de defensa, y correo electrónico. Se incluye modelo al final de este documento).
 Se menciona un listado de áreas temáticas a título ilustrativo (puede incorporar otras si su TFC no cabe en ninguna clasificación): Contabilidad financiera, Contabilidad de gestión, Contabilidad socio ambiental, Enseñanza de la contabilidad, Metodología de la investigación, Contabilidad pública, Contabilidad agropecuaria, Contabilidad de entidades de la economía social, Contabilidad y sostenibilidad.
- Presentación del tema, marcando la relevancia y la justificación.
- Objetivos.
- Hallazgos y conclusiones
- Reflexión personal sobre el proceso de investigación desarrollado (pros y contras, dificultades, desafíos, etc).

Las páginas estarán debidamente numeradas.



Observatorio de análisis económico, contable e impositivo

Carrera de Contador Público

Se solicita realizar una síntesis de los aspectos desarrollados en el TFC (el documento completo está disponible en el Repositorio Institucional de la Universidad (https://rid.unrn.edu.ar/) y no exceder las 2 o 3 páginas, ya que el tiempo máximo asignado para la exposición de cada trabajo es de 15 minutos con intervalo de 10 minutos para preguntas e intercambio.

Los archivos para evaluar deben enviarse en formato Word y ser nombrados según el siguiente formato: "Apellido-1° Jornada" y remitirse al correo <u>namartin@unrn.edu.ar</u>. La fecha límite de presentación será el 17 de noviembre de 2025.

Esperamos contar con sus trabajos y compartir una jornada fructífera de intercambio de experiencias.

Comisión organizadora



Observatorio de análisis económico, contable e impositivo Carrera de Contador Público

1° JORNADA DE INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS EN INVESTIGACIÓN CONTABLE

TITULO.
Subtítulo (de corresponder)
Autor y Correo electrónico
•

Área temática:

Tipo de trabajo:

Fecha de defensa:

27 de noviembre de 2025 Viedma, Argentina